
家書 

 
這幾個月社會上的紛爭相信對大家都造成很大

的不安，我也不例外。我在大角咀長大，以前就算

晚上自己一個人在砵蘭街旺角地鐵站出口步行回
家，也不會覺得危險。但現在香港彷彿已經不是一

個安全的地方。在教導女兒什麼是好人、壞人也不

再像以前一樣的單純。 
    幸好我已經認識了耶穌，有天父做我的安慰

者、帶領者。以前常常問為何上帝不快點再來，快

快來結束這個世界上一切的苦難。上帝給了我們自
由的意志去選擇，也對人類的犯罪極度容忍，只希

望有更多的人能夠回轉得救。感謝牧者的提醒其實

不需要等到基督再來，基督從來都沒有離開過我
們。 一切的事他都是知道的，衪叫我們將眼光放

在永生的天國。 

 那我們是否就只是做個離地的基督徒，不問紅
塵世事？神的話也是我腳前的燈、路上的光，祂教

導我應該怎樣作出實際的回應。在分享信息，發表

意見，參與活動之前都要想想信息的真假，言語行
為是使人和睦，還是增加彼此的仇恨。我們絕對需

要關心社會，更需要謹慎言行，為主作美好的見

證。 
 

 陳彥超執事  
2019/09/29 


